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DICHOSO AQUÉL QUE TOMA MÍ PALABRA Y LA CONVIERTE EN OBRAS PORQUE YA ESTÁ EN EL
CAMINO, Y HAY DE AQUÉL QUE SOLAMENTE ESCUCHA MÍ PALABRA Y NO LAS INTENTE, NO LAS
HAGA OBRAS, NO ESFUERCE SU CAMINO, PORQUE ÉSTE TODAVÍA ESTARÁ EN LA TIERRA, ESTARÁ

EN PENUMBRAS, ESTARÁ EN LOS FANGOS.

[20130915] Amados hermanos míos, Yo Soy la Paz, Yo Soy el amor, Yo Soy la bondad, Yo Soy la
ternura, Yo Soy la luz, Yo Soy la humildad. Si deseas unirte a Mí, aquí les entrego esta llave, esta
llave divina que harás que estés conmigo para siempre y que vosotros nunca tengas sed ni hambre
en este mundo, en estos tiempos donde están vosotros, esto abre la puerta a una vida nueva, esto
podéis andar en la tierra sin ninguna dificultad.

Hermanos, vosotros que estás aquí y a todos los que no están donde quiera que se encuentren, hasta
allá está mi bendición, hasta allá está mi amor, hasta allá está el arrepentimiento, está el perdón
divino. Amados míos, vosotros ya sabéis en qué consiste estar conmigo, ya lo sabéis y pues qué
esperan, qué esperan para andar este camino, es tiempo que sientas la plataforma que Yo Soy en ti y
comiences hacer las cosas diferentes a las que esta Humanidad divina vive. Es tiempo, pues, que
vosotros sobresalgas de este mundo en el amor y en la gran inteligencia, en la gran sabiduría; es
tiempo que den muestras que Yo estoy contigo, que tú estás conmigo haciendo las cosas, venciendo
tus propias formas.

Si vosotros hoy, mis párvulos, eres mis párvulos divinos, a quien Yo he venido a sacarles de un
fango, he venido a sacarles de este fango que durante tantos tiempos has estado y que hasta hoy te
ha faltado fuerzas, voluntades, sabiduría, inteligencia, valentía para poder demostrarte que tú eres el
SER DIVINO, el SER ÚNICO en tu vida, en tus entornos y que nada de lo de afuera, nada hay
mayor que vos. Pues es tiempo de que den muestras de que Yo estoy con vosotros y tú conmigo,
porque si podéis recordar en todas mis venidas se concluye con hechos, con obras, en todas mis
venidas te he dicho esto, os he dicho esto a mis oyentes que han estado a mi lado y todos mis
oyentes, como fueron mis doce Discípulos, ellos tampoco eran nuevos, ellos tampoco eran de ese
tiempo, sino también de tiempos atrás; habían venido buscando de tiempo en tiempo, una forma de
vivir que no fuera la forma de la cual en esta Tierra hay, que aquí en tu Tierra se manda, aquí en tu
tierra se oprime y en tu Tierra está el que a vosotros les hace mozos y vosotros decís y antes más que
decían que Dios, el Padre así lo mandaba y así eran designado vosotros, enseñanzas de las cuales se
las daban ellos mismos para atemorízales y no dejarles ser libres.

Aquellos mis Discípulos venían y lograron comprenderse así y lograron sentir el amor por todos los
demás y buscaron defenderlos, igual que como ellos habían salido de ese mundo, hasta que llegaron
conmigo y encontraron lo que buscaban a través de Mí. También vosotros, hermanos, si lo desean.
Pero aquellos mis Discípulos se dejaron de la palabra y quisieron convertir la palabra en obras. No
como vosotros que solamente la palabra es la que vive en tu mente y que te alegras de que otros
han hecho y solo eso es la alegría de vosotros los Humanos, porque los Humanos solamente se
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alegran de Mí, de lo que Yo hice en aquellos tiempos, que pude secar a una hiedra, a una zarza; que
pude darle a tres mil gentes con un solo pan, con un solo pez; que así convertí el agua en vino.
Pero, ¿qué me dicen vosotros, hermanos?, vosotros nada más os se alegran de lo que un hombre
hizo, un SER hizo, solo ahí te alegras y vives con esa alegría vana porque no es así. Vosotros tienen
qué hacer lo suyo y esta es una escuela, este universo es una escuela mayor, escuela donde vosotros
estáis y tienes todo enfrente de vosotros y no hacéis nada para cambiarlo.

Porque, de cierto les digo, hermanos, ya no hay nada qué hacer, ¿o creen vosotros hacer algo?
Como en otras ocasiones os les he hablado y he dicho, ¿acaso harás el sol?, ¿acaso harás la luna o las
estrellas?, ¿o acaso harás el mar, las aguas?, ¿o acaso harás los árboles, las plantas o los animales o los
Humanos o la Tierra? ¿No todo está dado ya?, ¿no todo está hecho ya? Pues entonces, no es hacer,
es transformar las cosas de tu vida que has transformado a la inversa, sí, mis bien amados. Porque
vosotros, al amor lo hiciste desamor, la alegría la hiciste tristeza, a la salud perfecta la hiciste
enfermedades, a lo hermoso lo hiciste horroroso, ¿No es eso lo que existe en tu Tierra y en ti? ¿No
es eso, mis bien amados? ¿Y no es eso lo que tienes qué cambiar? Tienes que convencerte de ti, que
vosotros han hecho aquello y vosotros tienen que cambiarlo, porque es tu gloria, es vuestras gloria,
hermanos amados. ¿Y qué están haciendo? ¿Qué están haciendo vosotros en este mundo? ¿No están
con el mismo vaivén de la vida, de cómo fueron hechos, de cómo fueron vosotros interrumpidos de
su voluntad, de su personalidad?

Amados hermanos, esto se los digo a vosotros, ya que estás aquí, se los digo para que vosotros solo
se den cuenta dónde están, que han perdido mucho tiempo, también hermosos, porque vosotros
han estado perdidos en la vida, vosotros nada más ves con tus ojos materiales, pero no profundizas
de dónde viene la visión. Hermanos, pues ya es tiempo, es el momento que hagas, conviertas la
palabra en obras y después las obras se volverán palabras, pero es después, no antes. Por lo tanto, a
vosotros no les mando a predicar mi palabra, no les mando a predicarla, pero sí hacer mi palabra, a
convertir esa palabra en obras. Porque vosotros solamente han jugado, pero han jugado con
vosotros mismos, entonces, amados míos, conviértanse, conviértanse y ya verán las cosas diferentes,
verán las cosas tan diferentes a las que estás viviendo. Porque vosotros, también les he dicho, eres
como los políticos en tu Tierra, doble cara, que así presentan sonrisa, pero dentro de su corazón otra
cosa.

Así también vosotros se ven muy bien, pero dentro de tu corazón, ¿qué me dirán vosotros? Y esto
solo se los digo a vosotros, porque vosotros quieres ser mejores. No vaya ser que parezca un
juzgamiento y Yo no vengo a juzgar a nadie, no vengo a juzgarles, solo vengo hacer que vosotros se
juzguen a sí mismos, se juzguen. Porque bien dije en aquellos tiempos, no hay juez, no habrá más
juez en la Tierra para vosotros, solo vosotros mismos te juzgarás. Vosotros júzgate a ti mismo,
júzguense, hermanos míos, y sabrán dónde están cada uno de vosotros. Porque también a vosotros
les han enseñado a decir que cada cabeza es un mundo y Yo vine a tumbar ese dicho, vine a
derrumbarlo, porque ese dicho les separa a vosotros, les hace distantes, no deja que esa gran
afinidad al Padre esté con vosotros, esté en cada uno de vosotros encadenados, eso separa. Pues
vosotros no digáis eso, porque Yo a eso vine a quitar esas ataduras, esos encarcelamientos donde
vosotros han estado.

En esta hora Yo te digo, aquiétate, aquiétense y convivamos juntos, aunque no me veas, porque
vosotros no sabéis verme y podéis y pueden murmurar y han murmurado en tiempos atrás de Mí
presencia y me has hecho lejos, me han hecho lejos de vosotros. Pero les digo, solamente aquiétense
y sean humildes, porque la humildad hace a la quietud, la prepotencia te separa y destroza. Pues es
horade que vosotros rompas con actitudes deshonestas, con formas que solamente les tienen en el
lado opuesto, que solamente se engañan a sí mismos diciendo que estás conmigo, pero no estás, es
así este momento. Es por eso que Yo os digo, aquiétense, pues estamos entre hermanos y somos
hermanos, porque de donde he venido, también vosotros han venido. La diferencia entre Yo y
vosotros es que Yo Soy, que Yo Soy amor, paz, bendición, opulencia, sanidad, perfección; y
vosotros no se creen y usas la distancia, pero este es el momento de tomar vuestra posición y
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lanzarse. Si sana tu alma, si sana tu corazón, tu mente, si te vences a ti mismo, desde ese momento
has vencido al mundo como Yo lo hice, porque este mundo está por debajo de mis pies.

Sean humildes, les digo, la humildad hace a la secuencia divina también, hace la no interrupción de
una vida mejor. Pues entonces Yo os les mando, la humildad es tan hermosa, la humildad no te hace
dudar, la humildad te hace reconocer en los puntos donde te encuentras, por eso les mando a ser
humildes, salgan de sus mundos, salgan de esas casas de la prepotencia, de la humillación, salgan de
ese lado negativo donde has estado tan fuertemente apegado a ello. Pero os digo, que lo más
curioso es, de que aquello que te digo, no te lo ha dado nadie, lo has hecho vosotros. Vosotros han
hecho el lado negativo y que hermoso el que lo ve, el que ya empieza a distinguir sus creaciones,
porque son creaciones tuyas, vosotros las han creado, eso es lo más curioso en vosotros y vosotros y
mi amada Humanidad tanto batallar, tanto luchar y tanto decir de alguna persona ajena, de un SER
negro, de un SER malo. Hermanos, si el SER negro es tu lado opuesto. ¿por qué confundes que es
otros SER diferente a ti, extraño, no nacido de ti, si no hay nada afuera, hermanos, más que tu
creación, son vosotros los creadores, son vosotros los que han hecho todo y solo vengo a decirte
date cuenta, solo te digo, date cuenta de ti mismo, de todas las cosas que están contigo que así las
has separado y parecen ajenas a vosotros y no están ajenas, solo son tus creaciones, pasadas,
presentes y también estás elaborando el futuro. El futuro no será de otra manera para vosotros, más
que de lo que hoy estás haciendo.

Ahora rectifiquen vuestro camino, rectifiquen el camino y serán. Dichoso aquél que toma Mí palabra
y la convierte en obras porque ya está en el camino, y hay de aquél que solamente escucha mí
palabra y no las intente, no las haga obras, no esfuerce su camino, porque éste todavía estará en la
tierra, estará en penumbras, estará en los fangos. Esto que os digo, no quiere decir que así se
quedará para siempre, es como el que no entiende hoy Mí palabra, y el que no la quiere llevar, no
quiero decir que no la llevará nunca, no la practicará nunca. Lo que os quiero decir, es que aquél
estará más tiempo en esta Tierra en penumbras y vivirá sus tormentos a través de su vida, eso quiero
decir. Pues vosotros que estás aquí y que me escuchas no se queden, no se queden, hermanos, dejen
que mi ímpetu les llegue a vosotros, dejen que Yo os irradie esta energía sublime en vuestro corazón,
dejen que Yo luz ilumine tu sendero, dejen que Yo poder dame permiso a que Yo os te ayude a
quitar lo que no puedas. Hermanos, pero déjame y recuerda muy bien que Yo Soy la puerta abierta
que jamás se cierra, que toda la vida, toda mi transitar en este mundo que he estado, siempre está
abierta.

Sabiendo esto de ti, ¿qué esperas para cambiar? ¿Qué esperas para cambiar, hermanos? ¿Qué buscas
aquí? ¿Qué buscas allí, en ese mundo, en esos mundos que tú formaste que son tumbas, que son
infiernos? Porque vosotros, mi amada Humanidad, habla de un infierno, pero lo habla lejos, dice
está donde ellos creen y Yo te digo que ya lo estás viviendo, que ya lo tienes en tu mente, en tu
corazón, que ya está ahí y que ese infierno que tú vives no te lo ha dado nadie, no te lo ha
mandado nadie de afuera, solo eres tú mismo, tú mismo lo has hecho. Y ahí opera la incomprensión,
la incomprensión es la llave para entrar al infierno, entrar a tu vida porque te has incomprendido,
porque has incomprendido la vida como es, hace los nubarrones en tu alma.

Entonces cuídense, pero no de nadie, porque vosotros estás acostumbrado a ver hacia los lados y
dices cuidándote, pero no, si es de ti mismo, es de lo que sale del fondo de tu alma, es de lo que
sale. No te fijéis de lo que viene, de lo que entra, sino de lo que sale de tu corazón. ¿No así se lo
referí a mis amados Discípulos, cuando os les dije del alimento, que no contaminaba lo que entraba
sino lo que salía del corazón? Y eso era el cuidado que vosotros tienes que tener, porque vosotros se
lavan sus manos bien lavadas, las verduras bien lavadas, todo bien aseado, su casa bien limpia,
buscan cuidarla muy bien, sus solares bien limpios. Pero vuestra alma no la limpias, no la cuidas,
vuestra mente está con mucha mugre, me refiero a todos los malos pensamientos. Pero vosotros
tenéis formas inadecuadas que no queréis quitarlas, a eso me refiero, que vosotros limpiáis muy bien
acá por fuera, pero por dentro eres como las tumbas, mis bien amados, las tumbas blancas por fuera
y bonitas, pero por dentro, ¿qué hay?, podredumbres. ¿No es así en tu Tierra? Entonces así similar a
ello, eres vosotros, tu cuerpo y tú, tú y tu mente, tú y tu alma. Porque tu alma es el sentimiento que
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vosotros sueltas de allí hacia tu mente y tu mente va hacia afuera y empieza a entregar y empieza a
recibir.

Obsérvate, obsérvate y véncete a ti mismo, vence a la prepotencia, vence al egoísmo, vence a la
incomprensión, vence a tus enfermedades, vence a todas las cosas y entonces sentirán mi presencia
contigo, sentirán mi presencia y estarán a mi lado y ya nunca jamás volverás a estar separado de Mí,
sino estaremos eternamente vinculados. Y entonces estará esa gran afinidad, la gran afinidad la cual
hoy no la tienes ni contigo mismo ni con nadie, porque se creen separados, porque no se ven como
hermanos. Porque el SER incrédulo es lo que hace la separación también, es lo que no hace que
puedan estar en esa afinidad tan profunda, tan divina. Amados hermanos, sean humildes, sean
humildes, os digo. Si vosotros conocieres más allá de la humildad, más allá de la palabra humilde, si
la pudieras descifrar en tu SER y convertirla y convertirte en ella, otra cosa serías hoy. Pero hoy
todavía tienes barreras, estás hermético, que toco a tu puerta y no me escuchas, que os te pido un
alojo y no me lo das, y ese alojo que os te pido no es de pobre, no es porque ando en pobrezas, no,
si es para sacarte a ti de la pobreza, porque Yo Soy la opulencia divina, la opulencia sagrada que
quiere unirte a Mí, porque eres una parte de Mí, pero os te resistes porque os quieres estar en ese
lado opuesto de tu vida.

He aquí pues, sean humildes, hermanos, si han venido a estar conmigo, pues disfruta este momento
de paz, de amor, se ternura, llénate de júbilo. Si has venido aquí, pues busca sentirme, porque Yo ya
estoy a tu lado pero no me sientes, no me sientes y Yo estando tan cerca de ti, estando tan en el
fondo de tu SER, de tu alma. Vosotros ciegos en tu SER estás, ciegos están. Es necesario que limpies
tu SER, tu mente, tu alma, y si la limpias me verás, también me sentirás, también me olerás, también
sabrás de la fragancia divina que Yo Soy, y entonces sentirás la fragancia que Yo Soy en tu corazón.
Pero sé humilde y sé valiente para romper con aquellas formas que vosotros mismos has hecho
como casa y la vives. Préstame tus oídos y escúchame, préstame tu alma, ábreme las puertas y Yo
conviva contigo y me platiques todo en tu SER que Yo siempre te he escuchado. Eres vosotros el que
así, con tu incredulidad dices que no. Si Yo siempre he estado a vuestro lado y les conozco a cada
uno de vosotros, son mis hermanos y Yo he estado donde vosotros estás y te he observado porque
solo es mi distancia observarte, y Yo he podido mirar en ti todas las cosas de ti mismo, así he estado
contigo y vosotros has pensado que has estado solos, he estado en lo más recóndito de tu corazón y
te he visto hacer tantas cosas de tu vida, todo, pero vosotros piensas que estás solo, vosotros decís
que nadie os les ve.

Hermanos míos, si solo ha sido tu engaño, porque mi promesa ha sido y es estar contigo para
siempre, mi promesa es sacarte, y si les comento esto a vosotros, es para que sepas que Yo he estado
contigo en cada segundo de tu vida, he estado contigo, me he encontrado a tu lado y siempre te he
consolado, siempre te he consolado hasta hoy, porque Yo Soy el gran pilar, Yo Soy la gran cabecera
donde recuestas tu cabeza. He hecho las cosas contigo, aunque vosotros pienses que no porque no
me has visto en tu camino, pero lo he hecho contigo, pero no lo digo por otra cosa, si solo lo digo
para que sepas que he estado contigo y que vuestro pasado no me interesa, me interesa este
momento, este momento donde estamos juntos, donde me estás escuchando, este momento es tu
momento. Cuando te escondes, te escondes a ti mismo, porque no te escondes de Mí jamás, cuando
te muestras escurridizo solo es de ti mismo, porque tomáis tantas formas en vuestras vidas, que
puedes compararte a cómo funciona cada SER, tanto humano como animal, como vegetal, como
tantos, hermanos míos, y adoptas formas y vosotros pensáis que nadie te ve, que estás solo, que
nadie conoce tus pensamientos, no, mis bien amados.

Es que vosotros eres libres, son libres, hermanos, y nadie puede juzgarles, pero solo tú puedes
juzgarte a ti mismo, porque nadie os te conoce, pero tú mismo sí te conoces. Puedes engañar al de
afuera, menos a ti mismo, tú sabes cuánto mientes, cuánto robas, cuánto juzgas, qué tan enfermo
estás, tú te conoces a ti mismo, hermano. Pero os quiero que sepas que no engañas a nadie, solo a ti
mismo. Mi Padre está contigo siempre, Yo siempre estoy contigo, aunque no me veas siempre he
estado contigo y siempre estaré contigo, porque son ustedes mi misión, a vosotros he venido,
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hermanos, primero a sacarte a ti mismo de tus propios engaños y después, si logras sanar, con
seguridad podrás vencer a tu mundo exterior, a tu mundo que te rodea.

Mis bien amados, benditos sean, esta es mi Doctrina, es mi regalo que Yo os hago en estos
momentos, pero no se olviden jamás, sean humildes, benditos sean. Yo por este instrumento este es
mi regalo, Yo les bendigo a todos, el presente y el ausente, Yo los amo a todos y Yo les deseo lo
mejor de vuestras vidas, Yo les deseo que no se tarden en salir, que no se tarden en estar conmigo,
que Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida. Si me siguen, nunca morirán. He aquí, hasta siempre, mis
bien amados, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


